61 m2
Réf. 85068997
685 000 €
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Beaulieu-sur-Mer
Appartement a vendre (06310)
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En demier étage d'un immeuble tres bien situé au coeur du centre-ville
a Beaulieu-sur-Mer, cet appartement avec vue dégagée sur la mer et le
Cap Ferrat offre un cadre de vie privilégié, a proximité des commerces
et des plages.Avec une surface habitable de 61m2, il offre une entrée,
salon/salle a manger, toilettes, une salle de douche, une chambre et
une cuisine indépendante équipée.ll dispose également d'une terrasse
et d'un balcon pour profiter du soleil méditerranéen.Un garage et une
cave compléetent ce bien.Sa localisation entre Nice et Monaco fait partie

des endroits les plus recherchés de ...

Situated on the top floor of a well located building in Beaulieu-sur-Mer downtown,
this apartment offers a privileged lifestyle with a clear view of the sea and Cap
Ferrat, close to shops and beaches.With a living area of 61 sgm, it features an
entrance, living/dining room, toilets, a shower room, a bedroom, and a separate
equipped kitchen.The apartment also boasts a terrace and a balcony to enjoy the
Mediterranean sun.A garage and a cellar complete this property.lts location
between Nice and Monaco is one of the most sought-after areas on the Cote
d'Azur. Beaulieu-sur-Mer offers an ...
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